



令和5年5月1日発行
松山市立久谷中学校

「故郷や どちらを見ても 山笑う 正岡子規」の俳句が思わず口からこぼれます。久谷の山里は、草木が一斉に若芽を吹き、明るく爽やかです。そして、久谷中は今日も元気な声が響いています。

令和5年度のグランドデザインをご紹介します。今まで培ってきた伝統を受け継ぎつつ、コロナ禍においても、感動体験となる生徒主体の場を確保し、明日が待ち遠しくなる学校づくりを目指します。家庭・地域・学校が一体となって生徒たちの成長を支えていきたいと思ひます。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度もご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。



～周りから愛され、応援される久谷中学校であるために～

生徒指導主事 木下法彦

新年度を迎え、全校オリエンテーションにて、登下校中のマナー、友人とのやりとり、身だしなみの心得等、久谷中の規則や生活について、一つ一つ確認しました。しっかりと自分のこととして考え、ルールへの遵守を徹底し、命を守る行動を取りましょう。

また、周りにいる人たちを大切にしましょう。ささいなことが原因で、友人や家族とトラブルになることが多々あります。言葉は凶器にもなります。感情的になったら、一呼吸おくことを意識してください。冷静になると、本当に伝えたい言葉が出てきます。

そして、「自分がされて嫌なこと」は、絶対に相手にもしないでください。困ったときは、先生方がいます。みんなが安心・安全に学校生活を送るために、ワンチームで前進していきましょう。

新年度 スタート！生徒の声

中学校に初めて来たとき、小学校とは違う生活が始まると思うと、緊張と同時にワクワク感がありました。中学校生活では、たくさんの変化がありました。各教科によって先生が変わり、教科数が増えました。一番変わったことは、各人が時計を見て着席や黙想をするなど、一人一人が自主的に行動しなくてはならなくなったことです。そして、自分から進んで何かをすることの積み重ねが、自分を成長させるのだと気づきました。

これからの中学校生活では、「自主」をテーマに、頑張って行動しようと思います。(1年生)



中学校では、「登校時の挨拶」「先生の手伝い」を目標にします。朝、学校への道で挨拶をすると、地域の方が笑顔になってくれるのを見るのが好きです。中学生らしい挨拶を心掛けていきたいです。また、お手伝いをすると、気持ちがよく心身がリフレッシュできます。先生だけでなく、友達との関係も深めて、優しさのある毎日にしていきたいです。(1年生)



新1年生が入学して、はや一月。「先輩になった」という思いが次第にわいてきました。それを強く実感したのが、部活動です。新入部員たちがたくさん話しかけてくれ、「頼られるうれしさ」を進級してすぐに知ることができました。今までは、頼りになる先輩たちを尊敬し、依存するばかりでしたが、これからは私たちも見本となる立場です。今年は、3年生からたくさんのことを学ぶべく、背中を負い続け、もっともっと成長していきたいです。(2年生)

今年は、「一日一善」を目標にして生活したいです。WBC日本代表で活躍した大谷選手は、高校時代からドラフト1位という目標を達成するために、目標シートを作成していました。その中には、「仲間を思いやる心」や「審判さんへの感謝の態度」などもあります。僕もスポーツをしている人間として、ぜひ見習いたいと感じました。大谷選手は見事目標を達成し、さらには28歳という若さでWBCのMVPに輝きました。僕にはたっぷり時間があるので、これからしっかり自分の生き方に向き合っていこうと思います。その始めがこの「一日一善」です。この目標を胸に、一年をしっかりと貫いて過ごしていきます。(2年生)



早くも、中学校生活の最後の1年となりました。中学校の3年間はあっという間だと言われていたけれど、その通りになりそうです。「最高学年生と呼ばれること」「最後の総体への参加」「高校受験という試練」など、様々なプレッシャーを感じています。その反面、修学旅行や体育大会なども楽しみでなりません。「文武両道を実現しながら行事も楽しむ！」—そんな中身の濃い1年間にしていこうと思います。(3年生)

6月の主な行事

- 9日(金) 市総体壮行会
- 13日(火)～市総体
- 22日(木)・23日(金)・26日(月) 期末テスト
- 26日(月) 交通安全教室(1年生)

※ 変更になる場合があります。HPで最新情報をご確認ください。

